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1. СМИ О ТАЙМЫРЕ 
 

Муниципальный этап социальной акции "Здоровье молодежи – богатство края" 
стартовал на Таймыре 

На Таймыре стартовал муниципальный этап социальной акции "Здоровье молодежи – 
богатство края", которая проводится в рамках направления "PROДвижение активистов" с 
целью создания условий для занятий молодежными видами спорта.  

Акция пройдет в три этапа с октября текущего по март будущего года, рассказали 
сегодня в районной администрации. В ее рамках школьные команды, городские и районные 
детские общественные объединения с участием привлеченных специалистов и тренеров 
будут заниматься организацией и проведением для широкой аудитории школьников мастер-
классов и спорт-квестов по традиционным, а также современным молодежным видам спорта, 
среди которых йоинг, футбольный и баскетбольный фристайл, капоэйра и сокс. По итогам 
мероприятий в территориях, где появятся инициативные группы, будут созданы условия для 
организации общественных спортивных площадок в целях пропаганды здорового образа 
жизни и занятий любительским спортом.  

Помимо обозначенной инициативы, программа "PROДвижение активистов" 
предусматривает также проведение муниципальных этапов краевых социальных акций "Знай 
свои права – управляй своим будущим", "Будь богаче, принимай других" и социального 
проекта "Надежда". По итогам всех акций участники будут награждены дипломами и ценными 
подарками. В общем зачете будут отмечены образовательные учреждения муниципального 
района. 

"Таймырский Телеграф" 
 

2. СМИ О ГОРОДЕ ДУДИНКЕ 
 
Дудинку посетил полномочный представитель Президента России 
 13 октября полномочный представитель Президента РФ в Сибирском федеральном 
округе Сергей Меняйло, в рамках поездки по северным территориям Красноярского края, 
побывал с рабочим визитом в Дудинке. Работа делегации началась с посещения Дудинского 
морского порта. Полномочный представитель и сопровождающие его лица поднялись в рубку 
дизель-электрохода «Норильский Никель». Капитан судна Андрей Шлапак рассказал о 
технических характеристиках флагмана серии «Арктик экспресс», особенностях навигации в 
высоких широтах, в том числе прокладке пути между льдами Северного Ледовитого океана. 
Сергею Меняйло представили данные о грузообороте Заполярного транспортного филиала 
ПАО «ГМК Норильский никель», оснащении причалов, на которых  в режиме круглогодичной 
навигации идет обработка речных и морских судов. 
 Следующим пунктом программы визита стало посещение мемориала Победы. 
Сотрудник центральной библиотеки Дудинки Людмила Смирнова рассказала об участии 
жителей Таймыра, в том числе и представителей коренных малочисленных народов, в 
военных действиях и общем вкладе в Победу. Полномочный представитель Президента РФ в 
Сибирском федеральном округе Сергей Меняйло отдал дань памяти погибшим героям и 
возложил цветы к памятнику воинам-таймырцам, павшим в Великой Отечественной войне. 

АСДГ 
 

Гербу Дудинки – 15 лет 
17 октября исполняется пятнадцать лет со дня принятия представительным органом 

власти Дудинки – Городским Собранием, решения об установлении символа города – герба и 
порядке его официального использования. Геральдическое описание герба муниципального 
образования «город Дудинка», внесённое в Государственный геральдический реестр 
Российской Федерации под номером 883, гласит: «В щите, скошенном слева лазурью (синим, 
голубым) и серебром, узкий пояс переменных цветов, сопровождаемый в лазури идущим 
серебряным северным оленем, и в серебре черным кочем с золотыми парусами, канатами и 
якорем». 
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  В гербе города Дудинки языком геральдических символов и аллегорий  
отражены его природные особенности, основной профиль деятельности местного населения 
и национальный колорит территории. Основная идея герба выражена в двух цветах и 
фигурах, имеющих многогранный смысл: сине-серебряный щит отражает полярную ночь и 
полярный день, олень — царь природы Таймыра, символ основного занятия северянина, 
главный источник его благополучия. Старинное морское парусное судно — коч, 
символизирует то, что Дудинка является одним из важнейших портов Северного морского 
пути. Лазоревый цвет дополняет «водно-портовую» символику. 

  Авторами идеи создания герба в 2001 году выступили: тогдашний руководитель 
комитета культуры городской администрации Валентин Слабков и Константин Моченов из 
города Химки Московской области,  Эскиз разработал  московский художник Роберт 
Маланичев. Компьютерный дизайн выполнили Юрий Коржик (г. Воронеж) и Сергей Исаев (г. 
Москва). 

  В марте 2008 года Положение о гербе города Дудинки  было приведено в соответствие 
с обновлённым законодательством и Уставом города. В решении Городского Собрания были 
утверждены упомянутые выше положения о статусе герба, его геральдическом описании и 
символике, а также порядке воспроизведения, официального и неофициального 
использования, ответственности за нарушение этих требований. 

АСДГ 
 

3. СМИ О ЕМО «ГОРОД НОРИЛЬСК» 
 

Полпред президента Сергей Меняйло побывал с рабочей поездкой в Норильске 
Полномочный представитель президента Российской Федерации в Сибирском 

федеральном округе Сергей Меняйло 13 октября побывал в Норильске с рабочей поездкой. 
Он ознакомился с работой Надеждинского металлургического завода Заполярного 

филиала "Норникеля". На "Надежду" после остановки Никелевого завода, самого старого и не 
подлежащего модернизации металлургического актива компании, были перенесен все 
мощности ЗФ по переработке никельсодержащего сырья. Полпреду рассказали, что стратегия 
развития компании, предусматривающая реконфигурацию ее производственных мощностей, 
приведет к повышению эффективности производства и значительному снижению воздействия 
на окружающую среду. 

На встрече с главой города Олегом Куриловым полпред обсудил вопросы планирования 
бюджета, социально-экономического развития территории и исполнения "майских указов" 
президента РФ. Сергей Меняйло также провел заседание комиссии по предупреждению 
чрезвычайных ситуаций и обеспечению пожарной безопасности. Собравшиеся обсудили 
старт отопительного сезона и готовность муниципалитета к ликвидации возможных аварий на 
объектах топливно-энергетического комплекса и жилищно-коммунального хозяйства. По 
мнению Сергея Меняйло, особое внимание нужно уделить контролю за созданием и 
поддержанием аварийного запаса материально-технических ресурсов, предназначенных для 
устранения возможных аварий, обеспечению готовности аварийных бригад и специальной 
техники, а также оповещению населения об угрозе возникновения чрезвычайной ситуации, 
рассказали сегодня в пресс-службе главы Норильска. 

"Таймырский Телеграф" 
 

4. СМИ О ПРЕДПРИЯТИЯХ НПР 
 

Проект "Мини-футбол – в школу. Регион Заполярье", реализуемый при поддержке 
"Норникеля", заручается все большей поддержкой северян 

Проект "Мини-футбол – в школу. Регион Заполярье", реализуемый в Норильске 
Ассоциацией мини-футбола России и компанией "Норникель", заручается все большей 
поддержкой руководителей и педагогов образовательных учреждений, родителей школьников 
и у всех жителей Заполярья. Об этом заявил президент Красноярской региональной 
общественной организации "Ассоциация футбола и мини-футбола" (ранее Спортивная 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

4 

федерация футбола и мини-футбола Норильска), член исполкома АМФР Даниил 
Кот, рассказывая об итогах встречи с президентом ассоциации Эмилем Алиевым. 

 "Недавно в Норильск приезжала делегация АМФР, прошло рабочее совещание, 
состоялись выдача спортивного инвентаря школам участникам и еще целый ряд 
подготовительных мероприятий. Новый сезон совместного проекта Ассоциации мини-
футбола России и "Норникеля" уже стартовал в Норильске турниром "Полярный мишка", 
который прошел в сентябре при участии мини-футбольного клуба "Норильский никель". Старт 
сезона для ребят получился ярким, чему способствовало наставничество игроков из 
Суперлиги, интересная борьба и прекрасная погода", – приводит АМФР слова Даниила Кота.  

 По его словам, что проект "Мини-футбол – в школу" очень успешно реализуется в 
Норильске. Стартуют соревнования между школами, а 23 и 24 октября пройдет семинар для 
тренеров школьных команд. "Уже в прошлом году 5000 школьников стали участниками 
проекта от Таймырского полуострова, а теперь есть все предпосылки для вовлечения еще 
большего числа ребят в занятия мини-футболом. Все больше людей осознают значимость 
данного проекта в регионе", - подчеркнул Даниил Кот. 

 Член исполкома и президент АМФР также обсудили перспективы дальнейшего развития 
мини-футбола в Заполярье. 

"Таймырский Телеграф" 
 

5. СМИ О КРАСНОЯРСКОМ КРАЕ И СФО 
 

В Заксобрание внесли проект краевого бюджета на 2017 год 
14 октября в Законодательное Собрание внесен законопроект о краевом бюджете на 

2017 год и плановый период 2018—2019 годов. 
 Объем документа составляет 3482 страницы, что несколько меньше, чем в прошлом 

году. Представивший бюджет министр финансов Владимир Бахарь отметил, что в ходе 
работы над проектом правительство тесно взаимодействовало с депутатами 
Законодательного Собрания, экспертным сообществом и Счетной палатой края. Благодаря 
этому многие противоречия, касающиеся распределения средств, удалось снять до 
официального внесения законопроекта. Параметры бюджета выглядят следующим образом: 

доходы образуются в размере 190,2 млрд рублей расходы составят 202,3 млрд рублей 
дефицит будет равен 12,1 млрд рублей. 

Бюджет составлен на основе 22 государственных программ (доля программных расходов 
— 98%). Документ предусматривает исполнение всех социальных обязательств, в нем учтена 
и индексация мер социальной поддержки — на 5,3%. По-прежнему в приоритетах остается 
выполнение «майских указов» президента РФ, подготовка к Универсиаде-2019 в Красноярске 
и празднованию 400-летия Енисейска. Также в бюджете увеличиваются расходы на ремонт 
муниципальных дорог, на укрепление материально-технической базы бюджетных 
учреждений, на развитие инфраструктуры. Около 26 млрд рублей (13% расходов) выделено 
на строительство и реконструкцию объектов. В том числе на эти средства запланировано 
возведение школ в Красноярске, Курагинском районе и Канске. 

«Бюджет оптимальный, рациональный, отвечает требованиям дня, — отметил министр 
финансов. — Мы адаптируем параметры к экономическим условиям, продолжаем 
развиваться и двигаться вперед. Вместе с тем решается еще одна задача — снижение 
дефицита, стабилизация госдолга. Фактически в среднесрочной перспективе мы выходим на 
технический дефицит, который никак не будет влиять на исполнение бюджета». 

Вице-спикер краевого парламента Алексей Клешко отметил, что депутатам предстоит 
выяснить, действительно ли это так, в ходе двухмесячной работы. В ближайшем будущем 
состоится заседание комитета по бюджету и экономической политике, на котором будет 
принято решение о том, соответствует ли пакет представленных документов требованиям 
законодательства. После этого начнется рассмотрение законопроекта в профильных 
комитетах. 

«Мы ожидаем, что в конце ноября проект бюджета будет принят в первом чтении, а в 
декабре — во втором, — сообщил Клешко. — Между первым и вторым чтениями мы 
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планируем провести публичные слушания. Нам важно увидеть реакцию муниципального 
сообщества на проект бюджета и не менее важно привлечь к его обсуждению экспертов. Для 
минфина бюджет — это технический вопрос распределения средств между отраслями, а для 
депутатов и губернатора — это обсуждение того, насколько край использует свои внутренние 
резервы для пополнения бюджета и насколько он активно работает с федерацией по 
привлечению сюда дополнительных средств». 

Заместитель председателя комитета по бюджету и экономической политике Егор 
Васильев призвал все заинтересованные стороны принять участие в обсуждении бюджета и 
направить свои предложения в Законодательное Собрание. Текст законопроекта вскоре 
будет опубликован на официальном сайте краевого парламента. «Ответственность за 
решения, принятые в рамках бюджетного процесса, все больше возрастает, — заявил 
Васильев. — Поэтому этот бюджет более ответственен, чем предыдущий». 

Newslab 
 

В Красноярском крае ежегодно около 2,5 тыс детей становятся сиротами 
В Красноярском крае ежегодно около 2,5 тыс детей становятся сиротами,  в основном 

при  живых родителях. Эти данные, как без пояснений сообщает пресс-служба прокуратуры 
региона, были доложены на недавней коллегии ведомства на которой обсуждено состояние 
законности в детских домах, психоневрологических интернатах и домах ребенка. 

В настоящее время на территории  края 2,5 тыс сирот воспитываются в 39 
специализированных учреждениях, предназначенных  для постоянного проживания детей. 

Пресс-служба отмечает, что как показывают прокурорские проверки, нарушения прав и 
интересов воспитанников детских домов, психоневрологических интернатов и домов ребенка 
продолжают иметь распространенный характер.  

В течение 2015 года и сначала 2016 года в таких учреждениях выявлено более тысячи 
нарушений, для устранения которых внесено 146 представлений, по результатам 
рассмотрения актов прокурорского реагирования 260  виновных лиц наказано в 
дисциплинарном и административном прядке. 

Прокурорами вскрыты случаи длительного непринятия мер к установлению 
юридического статуса детей, фактически утративших родительское попечение, 
необеспечения должного и своевременного контроля за условиями их воспитания и 
содержания в учреждениях, несоблюдения прав на получение причитающихся им выплат, 
реализации ими жилищных прав. Также установлены факты нарушения прав детей на охрану 
здоровья и медицинское обслуживание, получение образования. 

РИА Сибирь 
 

6. СМИ О РОССИИ 
 

"Фиг им": Владимир Путин о санкциях, отношениях с США и прослушке. Президент 
России Владимир Путин дал пресс-конференцию по итогам саммита БРИКС. Телеканал 
"Россия 24" и сайт Вести.Ru вели прямую трансляцию пресс-конференции. 

"Бревна в глазах" 
Владимир Путин подчеркнул, что некоторые западные страны "всегда пытаются найти 

проблемы, чем бы мы ни занимались и что бы мы ни делали". Он отметил, что проблемы 
между странами есть всегда, в том числе и между странами, представители которых 
критикуют БРИКС. "Если бы проблем не было, то они давно подписали бы и ратифицировали 
Трансатлантическое торговое соглашение и решили бы много других проблем". "Но они, к 
сожалению, не решаются. Потому что есть проблемы", — добавил Путин. 

В этой связи он напомнил пословицу: "В чужом глазу соринку видят, а в своем бревна не 
замечают". 

Отношения с Вашингтоном 
По словам Путина, отношения с США расстроились еще задолго до конфликта в Сирии. 

"Вы вспомните, что происходило вокруг Югославии, оттуда все и началось", — сказал он. 



 

Отдел общественных связей Администрации города Дудинки http://gorod-dudinka.ru/novosti/obzory-smi 

 

6 

Глава государства подчеркнул, что причиной ухудшения отношений стали 
попытки Вашингтона "навязать всему миру свои собственные решения". "Мы не против этой 
страны, но мы против того, чтобы решения принимались в одностороннем порядке и не были 
продуманными до конца без учета исторических, культурных и религиозных особенностей той 
или иной страны, даже если в этой стране есть противоречия", — подчеркнул Путин. 

Вместе с тем Путин сказал, что надеется на улучшение отношение с США, отметив, что 
контакты с администрацией Барака Обамы продолжаются практически по всем 
направлениям. "Господин Керри только что встречался с господином Лавровым, мы в целом в 
контакте с президентом Обамой, администрация работает, несмотря на то, что осталось 
полтора месяца до выборов", — сказал Путин. "Если наши партнеры в Штатах намерены с 
нами работать — мы будем, если не хотят — не надо", — заключил он. 

"Подглядывают и подслушивают" 
Для Путина не стала новостью информация о том, что официальные органы США "за 

всеми подглядывают и подслушивают". "На это тратятся миллиарды долларов, АНБ 
работает, ЦРУ работает, другие службы, есть свидетельства, есть признания", — сказал 
глава государства. При этом американские спецслужбы следят не только за своими 
потенциальными противниками, "но и за своими союзниками, в том числе — самыми 
близкими". При этом Путин напомнил о скандалах, связанных с прослушкой лидеров стран-
союзников США. 

Кроме того, Путин заявил, что не увидел новизны в заявлениях вице-президента США 
Джо Байдена о кибератаке на Россию. "От наших американских друзей можно ожидать всего 
чего угодно. Ну что он такого нового сказал?" — сказал он. 

Вместе с тем он отметил, что такие угрозы не соответствуют нормам международного 
общения. "Впервые на таком высоком уровне Соединенные Штаты признают то, что они этим 
занимаются и в известной степени угрожают, что, конечно, не соответствует нормам 
международного общения", — заявил глава государства. 

Также Путин предупредил журналистов из "кремлевского пула" о том, что ими может 
интересоваться Агентство национальной безопасности США. "Вы все — объекты разработок 
соответствующих служб", — заявил российский лидер журналистам. Путин пояснил, что все 
они являются носителями определенной информации: "Вы свободно болтаете по телефону и 
все несете в эфир, что считаете нужным. Это представляет интерес". В это время в зале на 
секунду погас свет. "Все-таки слушают", — с иронией прокомментировал Путин этот 
инцидент. 

Выборы в США 
Владимир Путин подчеркнул, что Россия не собирается влиять на ход избирательной 

кампании в США, так как не знает, какую линию выберет тот или другой кандидат в случае 
победы. "Будет ли реализовывать свои намерения кандидат в президенты Трамп, как далеко 
он пойдет в направлении сотрудничества с нами, будет ли реализовывать свои угрозы и 
будет ли реализована жесткая риторика в отношении России со стороны госпожи Клинтон, 
если она станет президентом. Может, она тоже скорректирует свою позицию? Это все нам 
пока неведомо", — сказал Путин. 

При этом он отметил, что "приносить в жертву российско-американские отношения в 
ходе внутриполитических событий в США" вредно и контрпродуктивно. По его мнению, надо 
"искать точки соприкосновения и вместе решать проблемы глобального характера, перед 
которыми стоят и Россия, и Соединенные Штаты, да и весь мир". 

Также в ходе пресс-конференции Путин заявил, что Вашингтон, создавая из России 
образ врага, пытается решить свои внутриполитические проблемы. "Образ врага в виде 
Ирана и иранской ядерной угрозы как бы не очень был эффективным, в случае с Россией это 
поинтереснее. На мой взгляд, эта карта сейчас активно разыгрывается", — отметил 
российский лидер. Все это, по мнению Путина, разрушает и российско-американские 
отношения, и международные отношения в целом. 

Ситуация на Украине 
В ходе пресс-конференции Путин затронул ситуацию на востоке Украины. Он выразил 

надежду на то, что "что все эти проблемы решатся как можно быстрее". Однако при этом он 
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подчеркнул, что встреча с Франсуа Олландом и Ангелой Меркель будет иметь смысл только 
в том случае, если помощники лидеров продвинут диалог так далеко, чтобы была 
возможность закрепить договоренности. В противном случае, по мнению Путина, проводить 
встречу лидеров в "нормандском формате" преждевременно. 

Также Путин отметил, что украинские власти пытаются переложить ответственность на 
Москву, чтобы не выполнять минские договоренности. По его мнению, "нужно идти как 
минимум параллельно — и добиваясь реализации вопросов безопасности, и совершая 
абсолютно необходимые для урегулирования в целом и на длительную перспективу шаги в 
политической сфере". 

Российский лидер считает, что если на Украине не будет принят закон об амнистии, то 
никто из жителей Донбасса не сможет быть уверен, что его "не будут хватать и тащить в 
тюрьму за сепаратизм, за то, за это, за терроризм". Кроме того, необходимо, чтобы особый 
статус Донбасса был закреплен в Конституции Украины. "Если этого не будет сделано, то 
значит, действующие власти не готовы к решению проблем на юго-востоке своей собственной 
страны", — подчеркнул Путин. 

Операция в Мосуле 
Президент России считает, что действия США и Франции, которые начали операцию по 

освобождению Мосула от ИГИЛ (террористическая группировка, запрещенная в РФ), должны 
быть крайне аккуратными. 

"Мы надеемся, что наши американские партнеры, в данном случае и французские 
партнеры, будут действовать избирательно и сделают все для того, чтобы минимизировать, а 
лучше исключить жертвы среди мирного населения",- заявил он. Путин подчеркнул, что 
Россия не намерена "раздувать по этому поводу истерию", потому что "бороться с 
терроризмом нужно, и другого пути, кроме активной борьбы нет". 

Конфликт в Сирии 
Относительно конфликта в Сирии, Путин заявил, что Россия заинтересована в 

вовлечении как можно большего количества стран в процесс мирного урегулирования, 
особенно это касается Франции. 

"Мы помним, был момент, когда авианосец "Шарль де Голль" подошел к берегам Сирии, 
и вроде мы договорились о совместной работе. Но он через пару дней развернулся и ушел в 
сторону Суэцкого канала. О чем говорить-то?" — отметил российский президент. 

Санкции и контрсанкции 
Комментируя текущую ситуацию с санкциями против нашей страны, Путин отметил, что 

Россия не намерена смягчать контрсанкции. "Фиг им", — сказал президент. 
Он подчеркнул, что данные меры были не санкциями, а мерами "по защите нашего 

рынка". "Мы делали это там, где нам выгодно это было делать и мы ничего не будем делать 
для того, чтобы кого-то наказать, наказывая себя. Купить билет и не поехать — так мы не 
будем поступать", — сказал российский лидер. 

По словам Путина, Запад ввел санкции не с целью решения каких-то проблем, а для 
сдерживания России. "Цель этих санкций не в том, чтобы что-то решить, а чтобы сдержать 
укрепление России как полноценного участника международной деятельности. Эта цель не 
будет достигнута", — подчеркнул он. 

«Вести» 
 

Путин ратифицировал договор о размещении авиагруппы ВС РФ в Сирии 
Президент РФ Владимир Путин подписал Федеральный закон «О ратификации 

Соглашения между Российской Федерацией и Сирийской Арабской Республикой о 
размещении авиационной группы Вооруженных Сил Российской Федерации на территории 
Сирийской Арабской Республики», сообщает пресс-служба Кремля. 

Закон ратифицирует соглашение между РФ и Сирией о размещении авиагруппы ВС РФ в 
Сирии, подписанное в Дамаске 26 августа 2015 году. 

Как следует из соглашения, российская авиационная группа размещена на территории 
САР по просьбе сирийской стороны и дислоцирована на аэродроме Хмеймим (провинция 
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Латакия), который вместе с его инфраструктурой и необходимой территорией 
предоставляется в пользование российской стороне на безвозмездной основе. 

В договоре установлено, что применение российской авиационной группы 
осуществляется в соответствии с решением ее командира по планам, согласованным 
сторонами. 

«Состав российской авиационной группы определяется российской стороной по 
согласованию с сирийской стороной. Вооружение, боеприпасы, оборудование и материалы, 
необходимые для выполнения российской авиационной группой задач по предназначению, 
для обеспечения безопасности и жизнедеятельности ее личного состава, ввозятся на 
территорию Сирийской Арабской Республики без взимания каких-либо сборов и пошлин», — 
говорится в тексте документа. 

INTERFAX.RU 
 
Топилин: средства на повышение зарплат бюджетникам заложены на три года  
  В бюджете на три года предусматриваются средства на повышение заработных плат 
врачам и учителям, заявил министр труда и социальной защиты Максим Топилин. 

«Что касается заработных плат тем бюджетникам, которым должна повышаться 
зарплата в соответствии с указом президента — это врачи, учителя, — тоже необходимые 
средства предусматриваются в бюджете на трехлетку с тем, чтобы указы были исполнены 
своевременно», — сказал Топилин в интервью программы «Поздняков» на НТВ. 

Он отметил, что теневая занятость приводит к недопоступлениям в Пенсионный фонд 
России. «За прошлый год людей, за которых не поступали страховые взносы, было 15 
миллионов человек. Это колоссальные цифры: недопоступления, допустим, в Пенсионный 
фонд — это порядка полутриллиона рублей в год», — уточнил Топилин. 

«Мы переходим на механизм, как нам кажется, гораздо более стабильный и более 
понятный. Вот выросли цены на 5,8% за прошлый год — с первого февраля все пособия, все 
пенсии проиндексированы именно на эту величину», — добавил Топилин, слова которого 
приводит РИА Новости. 

Ранее власти России заявили, что ресурсов для индексации пенсий во втором 
полугодии 2016 года в обычной форме нет, поэтому было принято решение о 
единовременной выплате пенсионерам в январе 2017 года в размере 5 тысяч рублей. 

В 2017 году индексация пенсий будет осуществляться по обычным правилам: по 
уровню фактической инфляции предыдущего года. 

Infox.ru 
 
В "Единой России" объяснили падение доверия населения к СМИ  
 Глава думского комитета по экономической политике, промышленности, 
инновационному развитию и предпринимательству Сергей Жигарев заявил, что россияне не 
доверяют освещению в СМИ экономической ситуации в стране. И это, по его мнению, связано 
с недостатком профессионализма журналистов в этой области, сообщает РИА Новости. 

Согласно результатам опроса Фонда "Общественное мнение"  доля россиян, не  
доверяющих СМИ, с августа 2015 года выросла на 10% — с 41% до 51%. При этом 
отмечается, что 46% граждан считают освещение экономической ситуации необъективным, а 
61% убежден, что СМИ не отражают полной картины. 

Как заявил Жигарев, сегодняшняя журналистика сместилась в сторону "быстрых 
сенсаций". Ситуацию усугубляет еще и то, что журналистов, способных профессионально 
писать на экономические темы, почти нет. "Старая школа, к сожалению, не оставила своих 
преемников", — говорит парламентарий. Ничто и никто не мешает освещать экономическую  
ситуацию в России  объективно и прозрачно — было бы желание заниматься этим 
профессионально, подчеркнул Жигарев. 

«Вести» 
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Игра в циферки. Почему плата за ЖКХ будет опережать рост тарифов 
Согласно прогнозу правительства, в ближайшие три года тарифы на газ, свет и тепло в 

наших домах будут расти на три-пять процентов ежегодно. Однако специалисты считают, что 
это игра в удобные циферки, а реальная плата за ЖКХ вырастет намного больше. 

 Минэкономики определило границы индексации цен на услуги ЖКХ и электроэнергию на 
ближайшие три года. Это прогнозные расчеты, исходя из, опять же, прогнозных оценок 
инфляции на этот период. Бессмысленно сейчас гадать, насколько с близкой к реальным 
показателям  окажется  озвученные ведомства параметры роста инфляции на уровне 4 
процентов, к которому и привязан рост тарифов. Да и не нужно. Ведь граждан интересуют 
вовсе не уровень повышение тарифов, а  фактическое повышение платы за потребленные 
услуги – тепло, газ, электроэнергию. А это совсем другие цифры и другая арифметика. 

Согласно прогнозу социально-экономического развития РФ на 2017-2019 годы, тарифы 
на тепло для всех категорий потребителей вырастут на 4 процента, тарифы на 
электроэнергию - на 5 процентов. Медленнее инфляции будут расти тарифы на газ – на 3 
процента. Эти же темпы роста закладывают и на период с 2018 по 2021 годы. 

 В какой-то степени представленный Минэкономики консервативный прогноз по росту 
тарифов на услуги ЖКХ – это ответ на высказанное, согласно июльскому опросу Ромир, 
половиной респондентов недовольство по поводу «неподъемных» тарифов. 

«В том и проблема, что политическое ограничение тарифов, не подкрепленное 
экономическими расчетами, в  конечном счете не скажется положительно на конечном 
платеже граждан», - рассуждает в беседе с «НИ» первый заместитель исполнительного 
директора НП «ЖКХ Контроль» Сергей Сохранов. 

По его словам, разговоры об ограничении роста тарифов и привязывания их к каким-то 
показателям чаще всего к уровню инфляции, так как это, по крайней мере, психологически 
понятно населению, ведутся традиционно, никакого элемента неожиданности в этом 
предложении Минэкономики нет. 

«Другое дело, что никто из чиновников не объясняет, что конечный платеж складывается 
из трех составляющих – это собственно тарифы, потребление и услуги.  И все взаимосвязано. 
Плата граждан - это тариф, помноженный на услуги. Поэтому обратная сторона медали 
заключается в объеме потребленных услуг. Если в  европейских странах со схожим климатом 
потребление воды расчетное обычное на уровне 80-120 литров, то у нас в некоторых 
регионах средний уровень душевого потребления в среднем на уровне 250 литров, - 
разъясняет Сохранов. - Чудес не бывает. Все, что произведено обслуживающими 
компаниями, должно быть оплачено – будь то водоканал, теплоснабжающая организация». 

Итак, все, что поступило в трубу, будет оплачено из наших карманов. В том числе и 
потери на сетях, которые перераспределяются на жильцов. Вывод неутешительный – 
правительство может сколько угодно заниматься популизмом и сдерживать рост тарифов, 
прогрессивные граждане могут сидеть в темноте и в холоде, уменьшая подачу тепла в 
батареях, но неизбежная оплата потерь в коммунальных сетях все равно сведут на нет всю 
экономию и материализуются в цифрах, кратно превышающих рост собственно самих 
тарифов. 

«Из платы граждан  формируются в том числе и инвестиции в модернизацию 
коммунальных сетей и в том числе на основании тарифов компании, которые обслуживают 
коммунальные сети и инвестируют в них, принимают решения о том, какие инвестиции они 
могут прогнозировать на ближайшую перспективу. Если искусственно занижать оплату, то это 
будет сдерживать приток инвестиций в модернизацию коммунальных сетей и оборудования. 
Непопулярная точка зрения, но  честная». 

В каждом регионе есть РЭКи, которые состоят из экспертов и профессионалов. Они и 
должны считать тарифы на основе проведенного аудита. Но тарифы  определяются  на 
федеральном уровне и в этом основная проблема ЖКХ, уверен Сохранов. 

«Мешает существующая система – когда все правила игры устанавливаются на 
федеральном уровне, правительством РФ. Речь идет об уровне повышения тарифов, сколько 
раз в год их можно повышать, на какой процент может повыситься совокупный платеж 
граждан за услуги ЖКХ и так далее. Все эти цифры взяты вслепую», - говорит он. 
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На вопрос о том, насколько вырастет итоговая сумма в платежных документах за 
услуги ЖКХ при обозначенном 4-х процентном росте тарифов, Сохранов ответил, что 
процентов на 8-10. 

«Новые известия» 
 

7. РАЗНОЕ 
 

Stratfor: Россия не будет сливать Сирию и Донбасс 
Одно из самых известных аналитических агентств в мире, Stratfor выпустило свой 

очередной доклад, в немалой степени посвященный России. Если в прошлом году Stratfor 
предсказывал «холодную войну» между США и Россией, а в далеком 2010 писал о «попытке 
России восстановить свое влияние на постсоветском пространстве» и неминуемом крахе, то 
сегодня прогнозы изменились. До американских аналитиков наконец дошло: Россия не будет 
отступать в Сирии и не даст «съесть» Донбасс. 

«США сосредоточатся на наступлении на ИГИЛ в Мосуле и Ракке. Хотя они и 
приостанавливают переговоры с Россией по поводу Сирии, Вашингтон сохранит с Москвой 
минимально необходимый диалог, чтобы снизить интенсивность конфликта в районе военных 
действий и минимизировать риск прямых столкновений. 

Тем временем Россия — если решит осложнить Соединённым Штатам борьбу с ИГИЛ — 
усилит наступление лоялистов на Алеппо, чтобы за счёт преимущества в военных действиях 
усилить позиции в переговорах со следующим президентом; и далее будет в основном 
полагаться именно на военные действия, а не на дипломатию. Впрочем, у неё есть некоторые 
средства и за рамками сирийского конфликта: например, пригрозить выходом из соглашений 
о ядерном разоружении и попытаться тем самым принудить Вашингтон вернуться за стол 
переговоров», — пишут американцы, между делом намекая, что продолжение помощи Асаду 
чревато России открытой войной с США. — «Что касается Украины, Россия будет работать 
над деэскалацией конфликта на востоке страны, одновременно лоббируя ослабление 
санкций. В ответ на свои усилия Россия будет ждать от Украины политических уступок — но 
не дождётся: Киев не находится под столь сильным давлением, чтобы капитулировать, и 
переговоры вновь забуксуют. 

Россия будет пытаться не допускать нарушения режима прекращения огня 
сепаратистами, но и полного отвода вооруженных сил из района боевых действий также не 
допустит. Москва покажет, что готова на тактические уступки, но вместе с тем будет твёрдо 
отстаивать позиции по стратегически важным для неё вопросам, таким как контроль границ с 
территориями, занимаемыми сепаратистами. Сторонники более жестких позиций в 
кремлёвской администрации будут сопротивляться любым существенным уступкам по 
Украине, так же как и Киев воздержится от серьёзных политических уступок сепаратистам. 

Воспользовавшись отсутствием единства в Европейском Союзе, Москва попытается 
ослабить санкции, для чего обратится к странам, готовым проявить гибкость в этом вопросе: 
Италии, Греции, Венгрии, Словакии и Кипру. Однако ЕС останется под мощным давлением 
США, которые будут добиваться более активных шагов России по реализации минских 
соглашений, прежде чем может быть поставлен вопрос об отмене санкционных мер. Кроме 
того, США не забудут напомнить ЕС и о действиях России в Сирии, в связи с чем европейская 
приверженность санкциям сохранится — во всяком случае, какое-то время. Германия 
стремится оставаться с Россией в спокойных отношениях и будет выступать в роли 
модератора европейской дискуссии о частичной отмене или продлении санкций. Впрочем, 
формальное решение будет, вероятно, в любом случае отложено до начала следующего 
года». 

Впрочем, в этой части доклада Америку никто не открыл, все довольно прозрачно и 
ожидаемо, как и прогноз на уже идущее сближение с Китаем. Гораздо интересней стала часть 
посвященная Балканам, где, судя по мнению Stratfor, США откроют новую горячую точку 
планеты: 

«Отдельной европейской ареной действий, которая привлечёт в этом квартале внимание 
Москвы и Запада, будут Балканы. В Республике Сербской только что состоялся 
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неоднозначный референдум, оспаривающий мнение Конституционного суда Боснии. 
Подготовка боснийскими сербами дальнейших шагов в сторону автономии вызовет рост 
этнической напряжённости. Ближайшее время это останется тлеющим конфликтом, но 
поддержка Москвой позиции сербов и потенциал для трений между этническими группами 
даст России ещё одну возможность выступать в качестве посредника и задействовать 
боснийско-сербский вопрос в своих интересах при переговорах с Европой и США», — пишут 
аналитики. 

США действительно ведут активную подрывную деятельность в непризнанной 
Республике Сербской, где президент Милорад Додик виновен в «слишком большой любви к 
России», ставит памятники русским ополченцам, царям. А главное он наотрез отказывается 
принимать западный протекторат, вспоминая слова своих святых отцов о проклятии, которое 
падет на головы тех сербов, которые выступят против России. Мало того, он также как и 
отпущенный на свободу из камеры предварительного заключения трибунала в Гааге (где 
находился 12 лет) Воислав Шешель, открыто поддержали черногорское население, которое 
вышло на улицы с протестом против втягивание их страны в НАТО. 

В мае этого года США уже пытались устроить в Республике Сербскойтам Майдан с 
завезенными из соседней Боснии и Герцеговины, Хорватии и Сербии боевиками. «Эти 
группы, если им удастся вызвать массовые беспорядки, хотят повести массы к зданиям 
парламента и правительства РС», — сообщил тогда журналистам министр внутренних дел 
Республики Драган Лукач. Однако Додик открыто вышел к народу с лозунгом: «Сердцем за 
Республику Сербскую! Стоп предательству!» и переворот захлебнулся. 

Теперь же, по мнению Stratfor, сербов будут ломать открыто и максимально кроваво, 
дабы вынудить русских заступиться и втянуться в новый конфликт. 

Конечно, доклады этой организации зачастую не совпадают с реальностью, но дело в 
том, что доклады Stratfor - это не только и даже не столько аналитика, сколько вектор 
направления геополитики США. Те самые пресловутые методички, по которым будут писать 
российские либералы, украинские «эксперты» и иже с ними, поэтому игнорировать его не 
стоит 

Таким образом, можно с уверенностью говорить, что США в общем-то смирились, что не 
получат в ближайшее время ни Донбасс, ни Сирию, но стоит готовиться к новому, вполне 
вероятно, еще более кровавому конфликту и лучше подготовиться заранее. Как говорится: 
предупрежден, значит вооружен. А если вооруженным внезапно окажется еще и Додик, то в 
следующем выпуске доклада мы прочтем, что Россия не хочет сливать Сирию, Донбасс, а 
также Республику Сербскую. 

politobzor 
 
8. Курс валют 

 
По данным ЦБ РФ курс валют с 15.10.2016 г. 

Валюта Курс (руб.) Изменения (руб.) 

USD 62, 99 ▼ 0, 35 

EUR 69, 37 ▼ 0, 35 
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9. Прогноз погоды 
 

По данным rp5.ru погода в г. Дудинке 
 

 


